



Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 879V128A

Prix 472 000 €

Mandelieu-la-Napoule Appartement à vendre (06210)



En plein cœur du port de Cannes Marina, dans une résidence de standing avec piscine, ce confortable 3 pièces en étage élevé est composé d'une entrée, un salon/salle à manger donnant sur une terrasse exposée sud avec vue sur l'Estérel et sur le port, une cuisine aménagée donnant sur une seconde terrasse exposé nord, deux chambres, une salle d'eau avec WC et des wc séparés. Un parking en sous-sol et une cave complètent cet ensemble.

In an environment at the foot of the port of Cannes Marina, in a luxury residence with swimming pool, this comfortable 3-room apartment on a high floor consists of an entrance, a living-dining room opening onto a south-facing terrace with a view of the Estérel and on the port, a fitted kitchen opening onto a second north-facing terrace, 2 bedrooms, a shower room and separate WC. Underground parking and a cellar complete this set.

ORION IMMOBILIER

503 AVENUE DE LA MER - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





